• Durante audiencia expresó el uso de sustancias por parte de algunos militantes libertarios FORMAL LE SACÓ TARJETA ROJA A DIPUTADOS

CRISTIAN LEANDRO cleandro@prensalibre.co.cr

La comparecencia de Deborah Formal presentó dos ambientes, uno que tenía que ver con esclarecer un supuesto mal uso de recursos, durante la campaña electoral del Movimiento Libertario, y otro en relación con si la testigo tenía conocimiento de actos no transparentes por parte del militantes libertarios.

Ni una ni otra. A pesar que Formal dejó claro que supuestamente no tiene conocimiento de las acciones financieras del Movimiento Libertario, sí destacó cuáles fueron los motivos que la alejaron de las tiendas libertarias.

Aún así, dentro de la argumentación presentada por

quien fuera novia de Otto Guevara, los motivos se centraron en la "poca transparencia, algunos supuestos actos de agresión contra mujeres y uso de estupefacientes por parte de algunos integrantes del Movimiento Libertario", dijo. Es

decir: todo un polvorín político.

"Ya he dicho que me fui porque hay cosas que no me gustaron y luché por corregirlas, por eso se dieron muchos anticuerpos en mi contra", aseguró.